

## Weihnachtspendenaktion „Spenden statt schenken“

IDEAL spendet insgesamt 7.500 Euro für den guten Zweck

Kurz vor Weihnachten übergab die Geschäftsführung der IDEAL Fensterbau Weinstock GmbH im Rahmen der Spendenaktion „Spenden statt schenken“ insgesamt 7.500 Euro an drei unterschiedliche gemeinnützige Einrichtungen und Projekte. So erhielten die Villa Kunterbunt - das Nachsorgezentrum für krebs-, chronisch- und schwerstkranke Kinder und deren Familien in der Region Trier -, die Wittlicher Tafel sowie der WWF, jeweils eine Spende in Höhe von 2.500 Euro.

Nicht alle Menschen haben ihr tägliches Brot und dennoch gibt es Lebensmittel im Überfluss. Ziel der Wittlicher Tafel ist es, qualitativ einwandfreie Nahrungsmittel, die im Wirtschaftsprozess nicht mehr verwendet werden können, an Bedürftige zu verteilen. Hierdurch soll Menschen geholfen werden, eine schwierige Zeit zu überbrücken. Diese Hilfe kann ihnen Motivation für die Zukunft geben. Bundesweit unterstützen die Tafeln über 1,5 Millionen Bedürftige Personen mit Lebensmitteln – knapp ein Drittel davon sind Kinder und Jugendliche.

Auch die Betreuung chronisch kranker Kinder und Jugendlicher spielt in der ambulanten und stationären Versorgung eine immer größere Rolle. In den letzten Jahren wurde nachgewiesen, dass es bei diesen jungen Patienten neben den körperlichen Störungen auch häufig zu psychischen Problemen und zur Gefährdung der sozialen Entwicklung kommt. Außerdem stellt die Erkrankung für die gesamte Familie eine erhebliche Belastung dar. All dies erfordert eine ganzheitliche und individuelle Betreuung, welche die Villa Kunterbunt in Trier mit viel Herzblut ermöglicht.

„Es ist wichtig, gerade vor Weihnachten den Menschen und speziell den Kindern, denen es nicht so gut geht, etwas Gutes zu tun. Wir als IDEAL sind uns der regionalen Verantwortung bewusst und hoffen, mit dieser Aktion Menschen in Not ebenso eine Freude zu bereiten, wie die Arbeit der sozialen Projekte zu unterstützen. Auch das Thema Umweltschutz ist dabei für uns natürlich von zentraler Bedeutung. Als Fenster- und Türenhersteller liegt es uns besonders am Herzen, auf die Bewahrung und respektvolle Nutzung von natürlichen Rohstoffen aufmerksam zu machen.“, so Sabine Weinstock, Geschäftsführerin der IDEAL Fensterbau Weinstock GmbH.

Der Regenwald am Amazonas ist die Schatzkiste der Erde. Unermesslich viele Arten beherbergt er. Doch in den letzten 50 Jahren wurde ein Fünftel des Regenwalds gerodet und ein weiteres Fünftel geschädigt: Seit zehn Jahren wird allein im brasilianischen Amazonasbecken jede Minute eine Waldfläche zerstört, größer als zwei Fußballfelder. Geht die Vernichtung jetzt weiter, ist eine weltweite Klimakatastrophe vorprogrammiert, die auch die Menschheit nicht verschonen wird.

So setzt IDEAL sich neben einen respektvollen Umgang mit diesem wichtigen Rohstoff auch finanziell für das Ziel ein, auch in Zukunft Fenster- und Haustüren aus Hölzern zu produzieren, die nachweislich aus forstwirtschaftlichem Anbau stammen.



WIR UNTERSTÜTZEN DIE AKTION  
**SPENDEN  
STATT SCHENKEN**

